

Transportistas bloquean accesos a Uruapan; exigen alto a extorsiones

Uruapan, Mich.- Un centenar de transportistas de carga bloquearon este lunes cinco accesos al municipio michoacano de Uruapan, para exigir un alto a presuntas extorsiones del que son víctimas por parte de diversas corporaciones de seguridad.

Los inconformes se apostaron con camiones desde las 06:00 de la mañana en el boulevard Industrial, cerca de su conexión con la autopista Morelia-Lázaro Cárdenas; así como en las carreteras que unen Uruapan con los municipios de Pátzcuaro, Paracho, San Juan Nuevo y Gabriel Zamora.

Los transportistas colocaron lonas en sus camiones, en los que denuncian abusos de autoridad y extorsiones, presuntamente por agentes de las policías municipal, estatal y la Guardia Nacional.

“Exigimos seguridad y respeto hacia el transporte de carga. Basta de abusos de autoridad y extorsión hacia el transporte de carga. Atte. Camiones Unidos de Uruapan”, dice en las lonas.

Cabe mencionar que Uruapan es la segunda ciudad en importancia económica en Michoacán —sólo detrás de la capital Morelia—, al ser uno de los municipios con mayor producción de aguacate.

El pasado 2 de agosto, cientos de tortillerías de Uruapan paralizaron sus actividades por presuntas amenazas y extorsiones por parte de Los Viágrafos, brazo armado de la organización criminal Cárteles Unidos.

El gobierno del morenista Alfredo Ramírez Bedolla interpuso en agosto una denuncia ante la Fiscalía General del Estado (FGE), por el delito de extorsión contra la industria de la masa y la tortilla, en contra de quién o quiénes resulten responsables.

Adrián López Solís, titular de la FGE, informó que las investigaciones continúan en la región de Uruapan, aunque hasta el momento no hay ningún detenido.

